



Almería, 11 de enero de 2012

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE TRECIENTOS MIL EUROS A AMPLIAR Y MODERNIZAR EL CEIP ARCO IRIS DE AGUADULCE EN ROQUETAS DE MAR

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita la construcción de un nuevo edificio en que albergará servicios de comedor y del que se beneficiarán 624 alumnos y alumnas

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado las obras de ampliación y reforma del Centro de Educación Infantil y Primaria Arco Iris situado en la localidad almeriense de Aguadulce, perteneciente al municipio de Roquetas de Mar. El presupuesto de licitación previsto destinado para acometer la mejora de este colegio es de 350.607,36 euros y el plazo de ejecución estimado es de doce meses. Estas obras generarán, además, una decena de puestos de trabajo.

La intervención consiste en la construcción de un nuevo edificio que albergará comedor, cocina y dependencias complementarias, como son almacén y aseos. Además, al liberarse los espacios del actual comedor, se procederá a su reforma y adecuación para convertirlo en aulas de uso docente. Asimismo, estas obras permitirán la eliminación del módulo prefabricado con el que actualmente cuenta el centro, que alberga dos aulas prefabricadas. Con estos trabajos se sumarán 414 m² al total de 1.440 metros cuadrados construidos.

La nueva planta se alzará sobre la parcela de 10.800 m² en la que se ubica el centro escolar aumentando a cuatro el número de edificaciones en el recinto docente. En la actualidad, antes de las obras de ampliación, el CEIP Arco Iris está conformado por un edificio principal de dos plantas de altura, destinado a administración y aulas, otra construcción de dos plantas, ocupado también por aularios, y un espacio independiente que acoge aulas de informática y música.

El colegio de Aguadulce cuenta en el cursos 2011/12 con 24 grupos entre los distintos niveles de educación Infantil y Primaria y presta su servicio a 624 alumnos. Un total de 196 alumnos de educación Infantil, 395 de Primaria, cinco de Educación Especial Específica, siete de Educación Especial de Integración y veintiún alumnos con problemas de Audición y Lenguaje se beneficiarán de esta intervención, ya que con la construcción del nuevo comedor y la creación de nuevas aulas se mejora la situación de la totalidad del alumnado matriculado.

Esta actuación está cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y se encuentra incluida en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el gobierno andaluz aprobó el pasado mes de septiembre para fomentar el empleo entre los parados de la construcción. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía) y creará unos diez nuevos puestos de trabajo.